

#### Association des Parents d'élèves de l'École du Pilat

# La lettre

3 - Sept. 2016

## édito

Une nouvelle année scolaire débute à l'école du Pilat. Cette lettre est l'occasion, pour nous, de souhaiter la bienvenue aux nouveaux parents qui nous rejoignent et de dresser un petit bilan des actions entreprises l'année dernière.

Pour celles et ceux qui ne nous connaissent pas encore, l'Association des Parents d'élèves de l'École du Pilat se propose de contribuer au bon fonctionnement de l'école en finançant les activités extrascolaires proposées par l'équipe pédagogique. En lisant cette lettre, vous découvrirez comment.

Notre assemblée générale se tiendra le 22 septembre (lire ci-contre). Ce n'est pas anticiper sur le rapport moral que de vous dire que l'année dernière s'est bien déroulée.

L'Apeep a financé la moitié de la classe verte organisée en Ardèche (6800 euros). Cette dépense, anticipée et budgetée, ne met pas en péril l'association puisque, grâce aux succès de la marche fleurie du Pilat, de la kermesse, de la vente des sapins de Noël et des calendriers, nous avons bouclé fin juillet un exercice largement bénéficiaire.

Mais ce que le bureau retient avant tout, c'est l'implication de nouveaux parents. Au plus nous sommes nombreux, au moins la charge de travail est lourde. Ainsi, le bénévolat que nous accordons à l'Apeep reste avant tout, pour chacun de nous, un vrai plaisir plus qu'une contrainte ou une bonne action. Et c'est ça qui nous plaît!

Le bureau de l'Apeep

## Assemblée générale de l'Apeep

## Jeudi 22 septembre 2016

Ancienne mairie - Place de la Libération à Saint-Martin-en-Coailleux - 20 h 30

Dans la vie d'une association, l'Assemblée générale est toujours un moment fort... ennuyeux! Nous vous le concédons. Pourtant, voilà six bonnes raisons de participer à la nôtre.

- 1. Écouter et s'informer. Pour celles et ceux qui ne nous connaissent pas, vous pourrez tout savoir de nos actions, des événements que nous organisons et à quoi ils servent.
- **2. Se connaître.** On se croise (ou pas) sur le chemin de l'école mais souvent, on ne se connaît pas. Nous avons la chance de bénéficier d'une école à taille humaine. Profitons-en!
- **3. Donner votre avis.** Il n'est jamais bon pour un bureau (six personnes chez nous) de fonctionner en vase clos. A l'Apeep, chaque parent a le droit de donner son avis... et toutes les idées sont bonnes à prendre.
- **4. Savoir ce qu'on fait de l'argent.** Le rapport financier sera précis, sur chacune des actions que nous avons organisée en 2015-2016 et sur chacune des dépenses que nous avons concédée.

- **5. Vous présenter au bureau.** Vous n'êtes obligé de rien, bien sûr. Mais si vous le souhaitez, vous pourrez présenter votre candidature à l'un des postes indispensables à la vie d'une association (président, vice-président, trésorier, trésorier adjoint, secrétaire, secrétaire adjoint).
- 6. Partager le verre de l'amitié. Qui sera servi à la fin de la réunion et qui permettra, pour ceux qui le souhaitent, de prolonger la discussion à bâtons rompus.
- ... Le tout à la vitesse de la lumière sauf le verre de l'amitié! : en règle générale, la réunion est bouclée en moins de trois quarts d'heure!

#### Le bureau actuel

**Président :** Laurent Blanchon, **Vice Président :** Thierry Bayle

Secrétaire : Aurélie Bégon, Secrétaire adj. : Nathalie Bouvier

**Trésorière :** Béatrice Rayet, **Trésorière adj.** : Catherine

Margotat

## L'Apeep vous souhaite une bonne rentrée!

... et vous offre café, thé et croissants! Une manière de se donner un peu de courage pour cette nouvelle année scolaire!



# La lettre

## **Les actions de l'APEEP**

Les actions de l'Association des parents d'élèves de l'école du Pilat évoluent d'année en année, au gré des idées et des envies. Globalement, voilà ce que nous sommes capables de faire. L'intégralité des bénéfices réalisés sur ces opérations est au profit des activités extrascolaires de l'école.

### **Marche fleurie du Pilat**

2017 verra la dixième édition de la marche fleurie du Pilat. Notre association adhère pour cela au Comité départemental de randonnée pédestre de la Loire et notre randonnée est inscrite au calendrier officiel des marches du Département.

Cette randonnée, qui se déroule en mai, mobilise de nombreux bénévoles pour l'accueil des marcheurs, les ravitaillements, le balisage, etc. L'an dernier, nous avons battu le record de fréquentation avec 501 marcheurs. Parmi eux, beaucoup de personnes en provenance du Lyonnais mais aussi de la plaine du Forez, tous très agréablement surpris par les paysages proposés par le Pilat aux portes de Saint-Chamond.

La marche fleurie du Pilat édition 2016 a permis à l'Apeep de dégager un bénéfice de 1700 euros.

## La kermesse de fin d'année

Elle se déroule traditionnellement le dernier vendredi de juin, au Clos des Sœurs, à Saint-Martin-en-Coailleux. C'est le moment ou enfants, parents, grands parents fêtent la fin de l'année scolaire. Au programme de cette kermesse, le spectacle des enfants préparé avec l'équipe enseignante, des jeux, des animations (l'an dernier, promenade à cheval), une tombola

géante avec près de 500 lots, une buvette, et un repas servi sous le chapiteau aimablement mis à disposition par l'Association Saint-Martinen-Fête.

L'an dernier, nous avons servi 180 repas adultes (paëlla) et 90 repas enfants. La kermesse 2016 nous a permis de réaliser un bénéfice de 2500 euros.

## A quoi ça sert, tout ça ?

Sur l'année scolaire 2015-2016, l'Apeep a financé la moitié de la classe transplantée organisée en Ardèche sur le thème de la vie au Moyen-âge (6800 euros sur un total de 12 950 euros). Sur les 269 euros du coût du séjour par enfant, l'Apeep a financé 128 euros, la mairie 75 euros, l'école 16 euros (budget «activités»), laissant aux familles une contribution réduite à 50 euros par enfant

Par ailleurs, l'Apeep finance également le transport de nombreuses sorties scolaires (théâtre, cinéma, etc).

#### **Vente de calendriers.**

Les calendriers sont réalisés par l'association. Chaque enfant de l'école reçoit des calendriers et ramène, soit le produit de la vente, soit les calendriers s'il ne les a pas vendus. Chaque année, nous choisissons un thème. Pour 2015-2016, c'était Halloween, avec des photos des enfants de l'école prise le 31 octobre.

## **Vente de sapins de Noël**

L'Apeep organise une vente groupée de sapins de Noël. L'association se fournit localement. Des bénévoles organisent une permanence à la sortie de l'école. Et vous repartez avec votre sapin. L'an dernier, cette action nous a permis de réaliser un bénéfice de 250 euros

### Fête de Noël

L'an dernier, la fête de Noël a eu lieu dans la cour de l'école. L'association et Althée Servolle, photographe professionnelle, ont proposé des photos de famille devant le grand sapin de l'école avec tirage immédiat. Et l'Apeep a servi les boissons qui réchauffent dans un moment d'une grande convivialité.

## **Vente de galettes et séance cinéma**

Enfin, l'Apeep a proposé cette année des galettes des rois préparées par le lycée hôtelier de Saint-Chamond et a organisée une projection privée d'un film au cinéma Lumière.